



Foto: Mira Weitz

Unter dem Arbeitstitel „**KreativDepot**“ fand am 16. März der Auftakt für die Umgestaltung des alten Straßenbahndepots zu einem sozialen und kulturellen Förderzentrum statt. Für Bürger heißt das vor allem: Mitmachen, denn bei der finalen Konzeptfindung ist Beteiligung gefragt. Neben Architekt und Konzeptleiter Frank Hausmann stellten sich bei der Feier viele Jugendliche mit Besen- und Gesang vor und demonstrierten mit Plakaten: „Wir packen mit an“. Bürgermeisterin Margarethe Schmeer wünschte sich in ihrer kurzen Ansprache eine Institution, mit der sich die Bewohner von Aachen Nord identifizieren können, verwies aber auch auf eine „fühlbare Skepsis unter den Akteuren“. Daran gilt es jetzt zu arbeiten. ///